
独立董事意见 

 

    经与管理层沟通并查阅相关资料，我们了解到，公司受让七家煤

矿财产份额事项，是为满足贵州省政府近期出台的关于煤矿企业兼并

重组政策与实施工作的具体要求（46 号和 47 号文件），是公司积极

推进煤矿兼并重组战略的又一关键步骤，我们认为该收购事项是必要

的和可行的。 
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